



Référence

**84981920**

Prix

**845 000 €**

Chavenay

Maison à vendre (78450)

Barnes vous présente, au Cœur du village de Chavenay, un ensemble composé d'une maison de 195 m<sup>2</sup> et d'un appartement indépendant de 65 m<sup>2</sup>. L'ensemble est édifié sur un terrain arboré de 583 m<sup>2</sup>. La maison se compose au rdc d'une double réception avec un poêle prolongé par une terrasse, d'une cuisine équipée, d'une arrière cuisine, d'une salle de jeu, d'un cellier, d'une buanderie et de deux caves. Au 1er étage: trois chambres et une salle de bains. Au second étage: chambre parentale, coin bureau et salle de douche. L'appartement avec entrée indépendante se compose d'une double réception, d'une ...

*Barnes is listing, at the heart of the village of Chavenay, a property comprising a 195m<sup>2</sup> (2,099 sq ft) house and a 65m<sup>2</sup> (700 sq ft) self-contained apartment. Set on a 583m<sup>2</sup> (6,275 sq ft) plot. The ground floor of the house has a double-sized reception room with stove opening onto a terrace, an equipped kitchen, a utility room, a playroom, a storeroom, a laundry room and two cellars. Upstairs are three bedrooms and one bathroom. Second floor: principal bedroom, office area and shower room. The apartment, for its part, has a separate entrance, a double-sized reception room, a kitchen, a ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

